

BRISANT

Informationen für die Beschäftigten am Mercedes-Benz Standort Sindelfingen



Euer IG Metall-Betriebsrat setzt sich für Eure Wünsche ein

FAHRRAD LEASING MODELL KOMMT

Liebe Kolleginnen und Kollegen, nach langen und intensiven Verhandlungen konnten wir uns mit der Unternehmensleitung verständigen: **Anfang 2022 führen wir im Unternehmen ein Fahrradleasing-Modell ein, das von allen Beschäftigten (Stammebelegschaft inkl. Azubis) genutzt werden kann.**

Wir wissen, dass das ein großer Wunsch von euch war, den wir nun erfüllen können. Dieses Angebot für euch in die Gänge zu bringen, war für uns IG Metall-Betriebsräte eine Herzensangelegenheit.

Wir halten das Fahrrad in der Debatte um eine nachhaltige Mobilität für ein hervorragendes zusätzliches Verkehrsmittel.

Kolleginnen und Kollegen, die regelmäßig am Stau vorbeiradeln, tragen zur Verkehrsentslastung bei und somit zum Klimaschutz. Insbesondere in verkehrsdichten Stadtgebieten kann das Abhilfe schaffen. Durch die Einführung eines Fahrradleasing-Modells (umgangssprachlich „Jobrad“) fördern wir die Gesundheit, schützen die Umwelt und bieten euch für euren individuellen Mobilitätsbedarf ein attraktives Angebot. Die genauen Konditionen und die dazugehörigen Prozesse werden nun erarbeitet. Wir werden euch hierzu auf dem Laufenden halten.

www.daimler.igm.de



POWERED BY BRENNPUNKT

ERFOLG

IST KEIN

ZUFALL



Ihr seht also: Wo andere nur viel reden, handeln WIR!

Wir IG Metall-Betriebsräte nehmen Eure Wünsche ernst und bringen sie in die Gremien ein, bei denen dann auch Entscheidungen getroffen werden.

Wir wünschen Euch allzeit gute Fahrt und ab nächstem Jahr dann mit Eurem „Jobrad“!

Ergun Lümalı,
Betriebsratsvorsitzender am Standort Sindelfingen,
Stellv. Gesamtbetriebsratsvorsitzender

